

México podría tener baja calificación soberana: Moody's

En Moody's estiman que el gobierno federal deberá realizar una mayor inversión, a la estimada, en Pemex, lo que se convertiría en el principal riesgo fiscal para el país

El bajo crecimiento del **Producto Interno Bruto** (PIB), aunado a las presiones fiscales ocasionadas por **Petróleos Mexicanos** (Pemex), podrían desembocar en una baja calificación soberana del país en 2020.

En el marco del foro "**Inside Latam Series 2019 México**", organizado por **Moody's**, la vicepresidenta asistente de la firma, **Ariane Ortiz Bollin**, señaló que la percepción de riesgo para el país está al alza debido a la desconfianza por parte de inversionistas y consumidores.

La especialista también subrayó que el análisis de elementos como el presupuesto para 2020 será crucial para determinar un cambio en la calificación de México. Estos datos se conocerán hasta principios de 2020.

Asimismo, se destacó que es muy posible que **Pemex** requiera de una gran inversión por parte del gobierno. Lo anterior, comentó la especialista, se traducirá en que el gobierno haga transferencias al menos durante los próximos dos o tres años.

"Se vienen riesgos externos y en Moody's esperamos una desaceleración a partir de 2020 y si bien nuestro escenario base no es una recesión sí es una desaceleración económica derivado de las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China".